



FALSO, QUE HAYA AFINES A 4T EN ELECCIÓN JUDICIAL: CSP

*La mandataria
cuestionó el actuar de
la Corte en el proceso*

POR ELIA CRUZ CALLEJA

nacion@contrareplica.mx

La presidenta Claudia Sheinbaum Pardo aseguró que son “falsas” las acusaciones de que Morena está poniendo perfiles afines a su movimiento para estar en la boleta de jueces, magistrados y ministros, pues dijo que son tres comités de evaluación quienes hicieron la selección, pero además cuestionó por qué no se preguntan sobre la actuación de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) que suspendió las labores de su comité, cerrando con ello la posibilidad a los aspirantes que se inscribieron a través de ellos, porque eso “es lo más grave que ha ocurrido hasta ahora”.

“Lo más preocupante es que el Poder Judicial renunció a la Constitución. Eso sí es preocupante que la Corte, que afortunadamente va a cambiar a partir del primero de septiembre, es que no siguieron la Constitución. La

mayoría de los integrantes de la Corte tomaron la decisión de que no iban a cumplir con lo que dice la Constitución, alegando un amparo, cuando ellos saben que no pueden ser un elemento para parar la elección judicial, porque los amparos no proceden en contra de reformas constitucionales”, criticó la mandataria.

Además, señaló que son los propios jueces del Poder Judicial quienes resuelven los amparos. Sobre ello, enfatizó que eso “es lo más problemático que ha habido en este proceso”, pero afortunadamente dijo que el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) resolvió un mecanismo para tener la lista del Poder Judicial con la que no había cumplido la Corte y que fue la implementación de la tómbola por parte del Senado de la República. ●